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提案︰要求擴闊粉嶺名都巴士站  

 

事由  : 

自皇后山邨及山麗苑房屋項目落成後，北區區內新增接

近三萬人口，運輸署已為新落成房屋項目開設新巴士及小巴

線以便利居民出行，但本人收到街坊反映指現時粉嶺名都巴

士站空間不足，導致巴士到站上落客時出現倒塞情況。此外，

特區政府於本年施政報告中提倡發展北部都會區，可預視北

區未來將有更多巴士路線隨發展出現，但若以現時粉嶺名都

巴士站空間經已不足的情況下，必定會限制未來巴士路線的

發展。根據本人早前於粉嶺名都站實地視察時的觀察，粉嶺

名都站上落客區每次最多只能容納兩架巴士同時上落，若多

過一輛巴士到站，則需排隊等候，變相令車龍延伸至只有雙

行車線的馬會道，阻礙交通，情況嚴重的話甚至會倒塞回馬

會道與祥華邨交界的十字路口。   
 

 

建議  : 

本人建議可移除巴士站旁花槽以作巴士站擴建之用，此

舉既可提供更多空間予巴士安全地上落乘客，減低對交通影

響，同時亦可預留空間作日後開設新巴士線上落客之用，為

日後發展做好準備。  
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